



2018年1月4日

2018 年 株式会社ソラシドエア 年頭ご挨拶

あけましておめでとうございます。皆様には、健やかに新春をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。 2018 年の年頭にあたり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

当社は、昨年8月に就航15周年を迎えることができました。これも、日頃からご愛顧いただいておりますお客様やこれまでご支援いただいた皆様のおかげでございます。

この節目を迎え、地域振興・機体活用プロジェクト「空恋」自治体と共同したソラシドマルシェの開催や機内 Wi-Fi による就航地の情報発信「ソラタイム」サービスの開始など、九州をより身近に感じていただけるよう、新たなサービスや各種キャンペーンなどに取り組んでまいりました。

今年は、元旦から当社初となる『初日の出&初詣フライト』を実施しました。"人と地域を繋ぐ"をテーマに、初日の出観賞に加え、本社所在地である宮崎県を代表する観光スポットでもある『青島神社』で初詣をお楽しみいただきました。今後もオリジナリティあるソラシドエアらしさを追求し、お客様に選ばれるエアラインとしてサービス向上に努めてまいります。

また、今年は 3 年ぶりに航空機1機の増機を予定しております。"地域と世界を繋ぐエアライン"を目指し、ネットワークの拡充に向け、今後も新たな挑戦を行うとともに、地域になくてはならない企業を目指し社員一同取り組んでまいります。

引き続き、ご支援と変わらぬご愛顧をいただきますようお願い申し上げます。

年頭にあたり、皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

株式会社ソラシドエア 代表取締役社長 髙橋 宏輔